

## Verhandlungsbericht des Gemeinderats

---

**Publikationsdatum: 31. März 2023**

### **Rorbass ist Partnergemeinde der KulturLegi**

Die Gemeinde Rorbass führt per 1. April 2023 die KulturLegi von Caritas Zürich ein. Sie ist damit eine von 45 Gemeinden im Kanton Zürich, die sich verpflichtet, auch in unsicheren Zeiten unterstützende Lösungen für Bedürftige zu suchen. Denn die KulturLegi erleichtert Personen mit schmalen Budget den Zugang zu Kultur, Sport und Bildung und leistet so einen wesentlichen Beitrag zur sozialen Integration.

Mit der KulturLegi erhalten Nutzende Rabatte bei 1000 Kultur-, Sport- und Bildungsangeboten im Kanton Zürich. Die KulturLegi und die Gemeinde Rorbass suchen vor Ort weitere Firmen und Organisationen, die ihr Angebot für Inhaberinnen und Inhaber des persönlichen Ausweises vergrünstigen.

Anspruch auf eine KulturLegi haben Personen, die nachweislich nur ein kleines Einkommen erzielen oder eine Unterstützungsleistung - zum Beispiel in Form von wirtschaftlicher Sozialhilfe oder von AHV/IV-Zusatzleistungen - erhalten. Kontaktperson auf der Gemeinde Rorbass für die KulturLegi ist Frau Michèle Sterchi, Leiterin Soziales, Tel. 044 866 70 64, [michele.sterchi@rorbas.ch](mailto:michele.sterchi@rorbas.ch).

### **Einladung zur Einweihungsfeier von zwei Plastiken von Eva Ehrismann**

Eva Ehrismann ist eine weit über die Region hinaus beachtete und anerkannte Plastikerin und Bildhauerin. In ihrem Atelier in der Lochmühle in Rorbass arbeitet sie vorwiegend im Steingussverfahren und in Bronze. Ihr bevorzugtes Thema ist der Mensch. Politisch-soziale und religiöse Aussagen stellt sie neben Gefühlswelten und dem Verhältnis der Menschen zu- und miteinander.

Aus ihrer Sammlung hat Eva Ehrismann der Gemeinde Rorbass zwei besondere Plastiken geschenkt. Die eine wird im Eingangsbereich des Gemeindehauses aufgestellt, die andere erhält einen Ehrenplatz auf dem Brunnen vor dem Gemeindehaus.

Die Rorbasser Bevölkerung ist herzlich zur kleinen Einweihungsfeier im Beisein der Künstlerin eingeladen auf **Samstag, 15. April 2023, zwischen 10 Uhr und 12 Uhr, vor dem Gemeindehaus**. Der Anlass wird vom Posaunenchor Rorbass-Freienstein-Teufen musikalisch umrahmt.

### **Baubewilligungen**

Folgende Baubewilligungen im Anzeigeverfahren wurden erteilt (Zeitraum: September 2022 bis Februar 2023)

- Armin Brändle; Erdwärmesonden-Wärmepumpenanlage, Grundstrasse 17
- Stockwerkeigentümergeinschaft Ifangstrasse 1; Verlängerung Vordach, Ifangstrasse 1

- Sandra & Roman Uhlmann; Erdwärmesonden-Wärmepumpenanlage, Grundstrasse 21
- biber-manz architektur; Erdwärmesonden-Wärmepumpenanlage, Weiacherstrasse 26-32

Gemeinderat Rorbas